



Beschlussvorlage Nr. 2015/201

28.09.2015

Federführend: Bürgerschaftliches Engagement
Birgit Reinke

Beteiligt:

Tagesordnungspunkt:

Unterstützung einer Bürgeraktion - Mein Irak - Fotoausstellung im Haus am Nepomuk

Beratungsfolge:

Sozialausschuss	08.12.2015	Entscheidung	öffentlich
-----------------	------------	--------------	------------

Stand der bisherigen Beratung:

--

Beschlussantrag:

Der Sozialausschuss gewährt dem Antragsteller Herrn Ernst Heimes für die Bürgeraktion „Mein Irak – Fotoausstellung im Haus am Nepomuk“ einen Zuschuss in Höhe von xxxx €.

Anlagen:

Antrag vom 22. November 2015 auf Förderung eines Bürgerprojekts durch die Stadt Rottenburg am Neckar für „Mein Irak – Fotoausstellung im Haus am Nepomuk“ – im Antrag wird das Projekt „Fotoausstellung: Stories of my homeland – Irak unter dem Einfluss des IS“ genannt

gez. Stephan Neher
Oberbürgermeister

gez. Birgit Reinke
BE

Finanzielle Auswirkungen:

HHJ	Haushaltsstelle*	Planansatz
		EUR
Summe		EUR
		EUR

		EUR

Inanspruchnahme einer Verpflichtungsermächtigung ja nein - in Höhe von EUR - Ansatz VE im HHPI. EUR - apl/üpl. EUR	Bereits verfügt über EUR Somit noch verfügbar EUR Antragssumme lt. Vorlage EUR Danach noch verfügbar EUR Diese Restmittel werden noch benötigt ja nein Die Bewilligung einer überplanmäßigen/außerplanmäßigen Ausgabe ist notwendig in Höhe von EUR Deckungsnachweis:
--	--

* beginnt mit 1 = Verwaltungshaushalt; beginnt mit 2 = Vermögenshaushalt.

Jährliche Folgelasten/-kosten nach der Realisierung:

Sichtvermerk, gegebenenfalls Stellungnahme der Stadtkämmerei:

Begründung:

Herr Ernst Heimes beantragt in Absprache mit einem Flüchtling aus dem Irak, der zuständigen Sozialarbeiterin beim Landratsamt und dem Kolping-Kolleg mit Schreiben vom 22. November 2015 für das Projekt „Mein Irak – Fotoausstellung im Haus am Nepomuk“ die Gewährung eines Zuschusses in Höhe von 2.100,00 €. Geplant ist eine Fotoausstellung mit Bildern eines Fotografen, der als Flüchtling aus dem Irak nach Rottenburg kam. Nach der Ausstellung vom 11.12. – 17.12. im Haus am Nepomuk soll diese auch anderen Einrichtungen, Schulen etc. zur Verfügung stehen. Vorgesehen ist auch der Druck von Postkarten mit ausgewählten Fotomotiven. Sollten einige Exemplare davon auch verkauft werden, werden die Einnahmen bei der Schlussabrechnung berücksichtigt und der Zuschuss entsprechend gekürzt.

Zum Zeitpunkt der Veröffentlichung der Tagesordnung lief das Projekt noch unter Namen „Mein Irak – Fotoausstellung im Haus am Nepomuk“. Der schriftliche unterschriebene Antrag wurde nachgereicht, dann allerdings mit dem Titel „Fotoausstellung: Stories of my homeland – Irak unter dem Einfluss des IS“.

Die Voraussetzungen gemäß den Richtlinien liegen vor. Nähere Angaben können dem beigefügten „Antrag auf Förderung eines Bürgerprojekts durch die Stadt Rottenburg am Neckar“ entnommen werden.

Es wird daher beantragt, den Antrag auf Unterstützung der Bürgeraktion „Mein Irak – Fotoausstellung im Haus am Nepomuk“ nach den Richtlinien für die Unterstützung von Bürgeraktionen zu prüfen und der Höhe nach festzulegen.